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Beschluss 

 

 

Fahrradfahren in der Nordstadt 

 

Der Ortsvorsteher berichtet, dass das Radverkehrskonzept 2030 vorliegt und er 

dazu an der Ortsbeirats-Infoveranstaltung im Rathaus teilgenommen habe. 

Der Ortsbeirat Nord-Holland habe bereits vor 2 Jahren Vorschläge zum Thema 

Radverkehr gemacht, die nun teilweise auch im Radverkehrskonzept enthalten 

seien. 

 

Nach intensiver Diskussion wird das Thema auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hannes Volz Thomas Lühne 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




